

# 6月 ひよこぐみだより

きらら保育園 令和7年6月1日発行



梅雨の季節になりました。つかまり立ちで窓辺に立ち、雨が降ったり、日が差したり、変化のある外の景色を見て季節を感じています。

最近、車やバスが通ると指差しをしてみたり、温かい日差しが入ると自分の影に喜んだりしています。天気の良い日には、窓を開けると風が入ってきて大喜びで顔を近づけています。

ハイハイからつかまり立ち、伝い歩きと活動範囲も広くなり、探索活動を楽しんでいます。また、りす組のお友だちのすることに興味津々で、「何してるのかな?」とじっと見ている姿もあれば、近寄って一緒に遊ぶ姿もあり、良い刺激になっていると感じます。

少しずつできることが増えてきて、おしゃべりする表情がとても可愛らしいですね。いろいろなことにチャレンジする気持ちもいっぱい、近くで見守りながら、優しくサポートしていきたいと思います。

## 🐞 お散歩楽しいな 🐞

晴れ間を見てお散歩しています。

お日様がまぶしくて、最初は目をぱちくりしていましたが、帽子をかぶって出発すると、満面の笑顔に早変わり。

嬉しい気持ちがあふれていて

こちらもちょうど幸せな気持ちになりました♡



次は何で遊ぼうかなあ〜(\*^-^\*)



おままごと楽しいな💡



はいどうぞ♡

手づかみで食べることを楽しんでいます。

小さな指先を器用に動かし、食材をつまんでお口に運んでみたり、スプーンにのせてあげるとパクンと食べたりしています。

手が汚れてイヤイヤすることもあります。少しずつ自分で上手にお口に運べるようになってきました💡

